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CPA Comissão Própria de Avaliação 
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Remotamente 

WebConferência 

Link da videochamada: https://meet.google.com/bwj-
mfpp-mct 

 

Data: 22/10/2021 

Início: 10h 

Término: 12h21min 

Participantes: Estão registrados na ata conforme participação na WebConferência: 

1. Afranio Baião – Campus Itapina 

2. Alberto Chambela Neto – Campus Santa Teresa 

3. Alfeu Scarpat Junior – Campus Cariacica. 

4. Ana Carolina Fagundes de Souza – Campus Itapina 

5. Anny Nogueira Fraga – Campus Santa Teresa 

6. Antonio Fernando de Souza 

7. Celio Proliciano Maioli – Campus Serra 

8. Daniel Henrique Netto – Campus Santa Teresa 

9. Diana Paula Diogo Correia – Campus de Alegre  

10. Edmilssiff Nascimento – Campus Guarapari 

11. Elcio do Nascimento Chagas – Campus de Alegre 

12. Fabiano Ricardo Brunele Caliman – Campus Venda Nova do Imigrante 

13. Fabíola Chrystian Oliveira Martins – Campus Guarapari 

14. Filipe Ferreira Ghidetti – Campus Centro Serrano 

15. Gabriela Pereira da Silva – Campus Barra de São Francisco 

16. Jadielson Lucas da Silva Antonio – Campus Aracruz 

17. João Peluzio 

18. Joselita Vigna 

19. Julimara Devens – Campus Colatina 

20. Ketle Aparecida da Silva Pazito – Campus Santa Teresa 
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21. Laércio Luiz Celin Nascimento – Campus Santa Teresa 

22. Leticia Fialho 

23. Lincoln Ribeiro Maia De Resende – Campus Nova Venécia 

24. Livia Serpa de Andrade Duarte – Campus Ibatiba 

25. Luana Gonçalves Moulin – Campus Cachoeiro de Itapemirim 

26. Luciano Belcavello – Campus Ibatiba 

27. Marcelo Barbosa Viana – Campus Centro-Serrano 

28. Marisa Aparecida Bruno Assis Silva – Campus Cachoeiro de 

Itapemirim 

29. Michele Aparecida Vieira Curty – Campus Venda Nova do Imigrante 

30. Natali Barboza Caralo - Campus Barra de São Francisco  

31. Telma Machado de Oliveira Peluzio – Campus de Alegre 

32. Tereza Cristina Dias – Campus Vila Velha 

33. Thiago Reis Marques Ribeiro – Campus Barra de São Francisco 

Ausentes: - 

Justificativas: - 

  

Pauta da reunião: 

1. Boas Vindas; 

2. Processo de Avaliação; 

3. Período de Avaliação Institucional – Previsão de 20.09.2021 a 31.10.2021 - Prorrogação 

Pontos de Discussão 

Aos vinte e dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas, por 

meio da WebConferência na sala: https://meet.google.com/bwj-mfpp-mct, reuniram-se os 

membros das comissões setoriais de avaliação, presididos pelo servidor Whelligton Renan 

https://meet.google.com/bwj-mfpp-mct
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da Vitória Reis, presidente da CPA e presidente da CSA do Campus Linhares. Whelligton 

abriu a reunião, agradecendo a presença de todos, dando as boas-vindas. Em seguida, 

informou a todos a pauta da reunião: 1. Processo de Avaliação; 2. Prorrogação do Período de 

Avaliação Institucional. O presidente da comissão, professor Whelligton, antes de iniciar a 

reunião, ressalta a necessidade das comissões setoriais (CSAs) não perderem de vista a 

existência, nos campi, de uma sala (espaço físico) da CSA/CPA, mesmo que esta seja 

compartilhada com outras comissões. É fundamental a existência da sala da CPA, sendo 

cobrado pelas comissões nos campi. Ela deve existir e ser conhecida por todos os membros 

da comunidade acadêmica. Nós não a colocamos no nosso questionário a avaliação, mas ela 

é ponto de visitação e avaliação por parte das comissões externas. Hoje a avaliação da parte 

física do campus está acontecendo por geolocalização e os espaços físicos do campus são 

avaliados, no momento das avaliações dos cursos, de modo virtual. As comissões locais 

devem cobrar esse espaço dos diretores gerais dos campi. Dando continuidade a reunião 

passou-se a discussão do primeiro ponto de pauta que foi: 1. Processo de Avaliação –  O 

presidente faz um resgate da dinâmica do processo, foram relatados alguns problemas, que 

na visão do presidente foram poucos, e todos foram resolvidos até o momento, em função do 

canal aberto com a DTI. Assim, o processo está acontecendo em todos os campi. Em 

Linhares estamos trabalhando de modo presencial, mas ainda estamos com uma participação 

baixa. Em seguida Passamos a escultar a fala dos colegas, sendo o primeiro o colega Célio 

do campus Serra: alunos (0,4%); professores (5%); técnicos (8%); a seguir ouvimos a colega 

Julimara do campus Colatina dizendo que estão tentando ao máximo incentivar todos para 

responder a avaliação. Já vimos que ainda falta bastante tempo e semana que vem, estarão 

intensificando o trabalho. Tem feito o acompanhamento semanalmente por meio dos 

relatórios. O colega Lincoln Resende, do campus Nova Venécia também disse que irão 

intensificar o trabalho na semana que vem, já que voltaram recentemente de férias, inclusive 
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levando os alunos no laboratório de informática.  O colega Élcio, do campus de Alegre, relata 

que há uma baixa adesão, estavam em férias e retornaram agora com as aulas e os demais 

trabalhos. Fizeram diálogos com os representantes discentes para ajudarem no processo. 

Eles solicitam uma prorrogação no prazo dessa avaliação. Alfeu relata que no campus 

Cariacica há uma baixa participação por parte dos alunos: Estudante Presencial - 28/1547 = 

1,88% Professor - 31/92 = 33,69% TAE's - 22/49 = 44,90%. O colega Daniel Netto relata que 

infelizmente não é só da parte dos alunos que temos baixa adesão. Os colegas TAEs e 

Docentes também estão participando pouco. A colega Livia Serpa, também relata que 

infelizmente em Ibatiba também estão tendo baixa adesão dos TAEs e Professores, além dos 

alunos. O professor Marcelo, do campus Centro-Serrano, falou das dificuldades na 

participação, porém o fato deles já estarem a mais tempo presencialmente, fato que 

possibilitou uma maior participação da comunidade. Gabriela, campus Barra de São 

Francisco, relatou que a participação no inicio foi muito baixa, mas começou a melhorar de 

umas duas semanas para cá. Será intensificado o trabalho na próxima semana. 

Aproximadamente quarenta por cento dos técnicos e professores participaram, mas ela 

acredita que uma prorrogação nesse prazo, seria benéfico para o aumento da participação de 

todos os segmentos. Fabiola, campus Guarapari, também relata que estão nas mesmas 

condições dos outros colegas, e estão estabelecendo novas estratégias para aumentar o 

número de participantes nos segmentos, considera que se prorrogar será uma situação 

favorável para todos. Após ouvir todos, o presidente ressaltou a importância da intensificação 

dos esforços, promover diálogos com os segmentos, tornando a avaliação mais produtiva. O 

presidente ainda reforçou a necessidade de comunicação imediatamente caso haja algum 

problema de acesso por parte dos participantes, de preferência com a inserção de prints dos 

problemas detectados. Isso vai facilitar a análise do problema por parte da DTI, por meio do 

Vito. 2. Prorrogação do Período de Avaliação Institucional – o presidente pergunta a todos 
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sobre a necessidade de prorrogação do período da avaliação, uma vez que muitos já 

demandaram essa ideia. Tereza Cristina Dias, diz que a prorrogação seria muito válida. Ela 

relata que em vila velha nas próximas duas semanas docentes e discentes estarão de férias e 

essas últimas duas semanas em virtude do final do semestre e reuniões de retorno para o 

presencial pós férias está muito complicado. O colega Lincoln Resende também acredita que 

quinze dias são suficientes, não mais que isso. O professor Fabiano foi contrário a 

prorrogação do prazo, pois acredita que isso seria uma última estratégia, porém considera se 

for prorrogado que isso não seja mais do que dez dias. Antônio Fernando de Souza, também 

fala que concorda com a fala do professor Fabiano, mas se tivermos que prorrogar, que seja 

até no máximo a segunda semana de novembro (mais quinze dias). Após várias outras 

manifestações passou-se a votação em que foram identificadas vinte manifestações 

favoráveis ao pedido de prorrogação, sendo aprovado pela maioria dos presentes. Um outro 

ponto que ficou para ser decidido foi com relação ao modelo de relatório. Ficou acordado que 

a comissão receberia sugestões dos colegas. Para essas questões, ficou estabelecido os 

seguintes prazos: Prorrogação avaliação até 12/11; Encaminhamento de sugestões de 

relatório até 25/10; Próxima reunião 19/11. Nada mais havendo a ser tratado, deu-se por 

encerrada a reunião, da qual para constar, eu Whelligton Renan da Vitória Reis, lavrei a 

presente ata. Linhares-ES, 22 de outubro de 2021. 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

 

 

 


